

2023年9月吉日

多治見西高等学校附属中学校

校長 今井 昭弘

附属中学校の海外研修について

本校の教育に対して興味や関心を持っていただき、ありがとうございます。

さて、本校英語教育プログラムの一環としておりますオーストラリア研修を、
2024年度入学生からは希望制の海外研修へと変更しますので、ご案内させていただきます。

新型コロナウイルス感染症による様々な制限が緩和され、海外渡航も従来のように活性化していますが、円安や原油高などにより渡航費用がかさみ、参加される家庭への負担が大きくなっています。この現状は海外研修を実施する他の学校でも変わりません。

校内でも検討を重ねた結果、全員参加としての研修としてあまりにも高額な研修費用を積み立てることは望ましくないと考え、全員参加の修学旅行としては国内(沖縄など)での研修に変更します。と同時に、学びや体験の教育的な価値を持った海外研修については、中学3年生の希望生徒を対象にした企画に変更する予定です。

全員参加の国内研修、希望生徒による海外研修について、日程やその内容を細部にわたって検討し、今後の見学会、学校案内などで順次ご案内させていただきます。

ご理解をいただきますよう、よろしく願いいたします。